



FRENTE POLÍTICOS

1. Tapar el sol. “Sólo se pueden superar los problemas cuando se reconocen y se atienden de raíz”, aseguró la diputada de Morelia, **Andrea Villanueva**, durante el Segundo Informe de Gobierno de Michoacán, ante el pleno del Congreso del estado. La panista reconoció que el desafío para el actual gobierno sigue siendo la atención integral a la inseguridad, pues las denuncias ciudadanas y las cifras demuestran que los delitos no sólo no han cesado, sino que van en aumento. **Alfredo Ramírez Bedolla**, el gobernador, dice que todo va bien. Sabemos que no.

2. Mucho ayuda el que no estorba. **Damián Zepeda** arremetió contra los dirigentes nacionales del PRI, PAN y PRD y les pidió que “dejen de estorbar” en el intento de que MC se una al Frente Amplio por México. El senador panista criticó que **Alejandro Moreno**, **Marko Cortés** y **Jesús Zambrano** hayan amenazado al gobernador de Nuevo León, **Samuel García**, con que los legisladores no aprobarán una licencia, en caso de que la solicite, para ser candidato presidencial del movimiento naranja. “Qué locura la capacidad política de los dirigentes del Frente”, escribió. Es la hora de las definiciones: fuera máscaras.

3. Recepción de bienvenida. El Estado de México se estrenó como la entidad más violenta durante el fin de semana de festejos patrios, con 29 víctimas de homicidio doloso, de acuerdo con el reporte del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública. El gobierno de **Delfina Gómez** tendrá agenda llena. Sólo ayer se registraron tres manifestaciones en Toluca, para solicitarle que atienda demandas en salud, educación, desarrollo social y pensiones. “Vengo a ponerme a sus órdenes”, dijo la nueva mandataria al acudir a la conferencia mañanera de **Andrés Manuel López Obrador**. Chamba extra, de sobra. A trabajar.

4. Justicia exprés. **Ovidio Guzmán**, hijo de **Joaquín Guzmán Loera**, se declaró inocente de todos los cargos que enfrenta en el tribunal de Illinois, en Chicago. Lo acechan más de 70 años de prisión y potencialmente la cadena perpetua. El joven se declaró inocente de dos cargos de conspiración para importar y distribuir sustancias controladas, lavado de dinero y por cometer delitos violentos con armas de fuego. El abogado de **Ovidio Guzmán**, **Jeffrey Lichtman**, libró la primera audiencia, de casi 15 minutos, sin contratiempos. El 17 de noviembre será la segunda. Hasta el rápido proceso de *El Ratón* despierta suspicacias. Así es la política.

5. Obra de continuidad. La gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**, asistió ayer a la mañanera para hablar sobre el Tren Interurbano México-Toluca que entró en operaciones, en un primer tramo, el pasado 15 de septiembre. Explicó que esta obra ayudará a los mexiquenses con la conectividad y les permitirá tener una mejor calidad de vida. Además, en su cuenta de la red X agregó que “en el Gobierno del Estado de México (@Edomex), vamos a seguir colaborando con el @GobiernoMX para beneficio de las familias mexiquenses”. El trabajo en equipo es garantía de éxito. Que así sea.
